





# "Las Brutas" Un drama que fascina

Para Ricardo Montemayor, actor chileno que llevó a escena "Las Brutas", obra que el jueves estrena el Teatro El Rosario, la creación es una pieza modesta. Lo más importante que ha leído en los últimos años. Un drama con dimensiones del teatro clásico.

Para el actor y director chileno Ricardo Montemayor, la producción dirigida por él sobre el drama contemporáneo es lo que mejor muestra su formación. Para él, cuando en Teatro El Rosario se llevó al escenario su propia adaptación de "Las Brutas", de Juan Raspigues, parece que todo lo que ha visto y vivido en sus treinta y seis años de trayectoria se refleja en la representación. La primera función para las faenas fue inmediatamente aplaudida por la expectante audiencia que la aplaudió con la entusiasta ovación que merecía.

Hasta tal extensión, que un oyente que no conocía la obra, se quedó sin respiración. Poco más tarde, cuando el teatro quedó vacío, se oyeron aplausos que el director no esperaba. Montemayor se dio cuenta de que

el público aplaudía a sus actores y no a la obra que él había puesto en escena. "Soy un director que tiene una idea de interpretación del teatro clásico. Tengo una visión clara de lo que es teatro clásico. Me gusta mucho lo que es teatro clásico. No sé si es porque soy de la Escuela Chilena o porque soy de la Escuela Francesa. Pero es porque me interesa y de la Escuela Francesa. Recientemente he visto las tres tragedias del Apolo Chico y quedé muy sorprendido por la belleza y el encanto de las representaciones. Estoy muy satisfecho que se resalte en la memoria que hay mucha belleza en el teatro clásico."

En ese ambiente fuerte nació la representación que hoy se representa. Una representación que

resalta las dimensiones humanas más profundas.

El director dirige lo visto y sentido dentro de su memoria plástica.

«Yo, como actor, fui a la sala hasta el final y vi que todo iba bien. Luego el director se acercó y me comentó: «Puedes irte ya». Esto

significó: "¡Estás bien!" o "estás mal". Yo diría que el director te dirige lo visto en tu memoria plástica. Debería recordar las dimensiones más nobles del teatro, o las nobles de las dimensiones, potencia, fuerza, belleza, más allá de las ideas en claridad, más gran belleza de potencia y belleza noble».

Además de la belleza que viene percibiendo en cada de la obra: "Raspigues creó un lenguaje plástico muy rico. Es gran escritor y gran dramaturgo. Me trae una gran poesía que llega al alma,

drama. Cada una de sus líneas me conecta con muchas imágenes hermosas que me marcan y me impulsan a lo que uno quiere saber en cada momento que pasa y el amor".

#### LUCÍA MAGDALENA PRUDENCIA

Buenas relaciones entre el autor de "Las Brutas" y Montemayor muestran cierto interés el primero, en dirigir

Raspigues al teatro y al cine, y el segundo en dirigir y en montar sus producciones.

Muchas de las escenas de las faenas nortinas tienen un efecto que es el efecto de la ópera, del teatro clásico.

Montemayor dice que las faenas han sido realizadas por el público.

«Tengo la impresión de que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,

que las faenas han sido realizadas por el público, que las faenas han sido realizadas por el público,



# **Un drama que fascina : [entrevista] [artículo] A.M.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Autor secundario:Maack, Anamaría

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Un drama que fascina : [entrevista] [artículo] A.M. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)